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Proyecto de Resolución 
La Honorable Cámara de Diputados de la Nación 

Resuelve 

 

  Solicitar al Poder Ejecutivo que informe, a través del Instituto Nacional de 

Servicios Sociales para Jubilados y Pensionados (PAMI), sobre los puntos que se detallan a 

continuación, relativos a la provisión de medicamentos oncológicos para las personas 

afiliadas al Instituto, durante los últimos 30 días. 

 

1) Indique si el organismo a su cargo posee demoras para entregar medicamentos 

oncológicos a todo/as los/as afiliados/as que los requieren. En caso afirmativo, 

indique cuales son las drogas que están en falta y explique por qué no son entregadas 

a los/as pacientes en tiempo y forma. 

 

2) Informe si el PAMI ha recibido reclamos en los últimos 30 días de afiliados/as que 

no hayan recibido sus medicamentos oncológicos. Indique cantidad de reclamos, 

fecha de cada uno de ellos y explique cuál fue la respuesta brindada desde el Instituto. 

 

 

3) Explique cuanto es el tiempo que transcurre habitualmente desde que una persona 

solicita una medicación oncológica al Instituto y le es entregada. 

 

4) En base a las partidas presupuestarias, indique nominalmente el gasto (o inversión) 

en la que incurre el Instituto para la adquisición de medicamentos oncológicos para 

sus pacientes. 
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5) Indique si la droga oncológica “Bevacizumab” es entregada actualmente por el PAMI 

a los/as pacientes que la precisan, o si existe un faltante y/o demoras en las entregas. 

 

6) Explique cuáles son las medidas tomadas desde el organismo a su cargo para 

regularizar la entrega de medicamentos oncológicos a afiliados/as.  

 

7) Detalle en qué fecha considera que se regularizará completamente la entrega de 

medicamentos oncológicos por parte del Instituto. 

 

FIRMANTES 

María Graciela Ocaña 

Omar De Marchi 

Claudia Najul 

Lidia Inés Ascarate 

Federico Zamarbide 

Alicia Terada 

Estela Regidor Belledone 

Luis Mario Pastori 

Diego Mestre 

Victoria Morales Gorleri 

Rubén Manzi 

Maximiliano Ferraro 

Mónica Frade 

Mariana Stilman 

Gustavo Menna 
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FUNDAMENTOS 

 

Señor Presidente, 

 

  Este Pedido de Informes busca obtener información acerca de la existencia de 

demoras y/o faltantes de medicamentos oncológicos dentro del Instituto Nacional de 

Servicios Sociales para Jubilados y Pensionados. 

 

  Es necesario conocer en detalle cuál es la situación en la que se encuentra el 

organismo y el estado actual en referencia a la entrega de estos medicamentos, dado que 

existirían alrededor de 500 personas con faltantes y/o demoras en la entrega de sus 

medicaciones oncológicas. 

 

  He podido conocer esta información a través de personas que se han puesto 

en contacto conmigo a través de redes sociales, y que me han manifestado las dificultades 

que enfrenta el PAMI en la actualidad para cumplir con las entregas pactadas de 

medicamentos oncológicos en tiempo y forma, y es por ello que he decidido presentar este 

Pedido de Informes para conocer en detalle cual es la situación. 

 

  Sería preocupante que el PAMI no esté cumpliendo con las entregas de 

medicamentos que resultan vitales y esenciales para los/as pacientes de cáncer, mientras que 

su titular, la Lic. Luana Volnovich, hace política criticando a la Ciudad de Buenos Aires por 

la campaña de vacunación contra el COVID 19, cuando ni siquiera el Instituto a su cargo 

posee capacidad de vacunar, ya que recordemos que el PAMI todos los años vacuna  a sus 

afiliados/as a través de las farmacias, que en este caso no son lugares adecuados para inocular 

a las personas, debido a que se necesita un control médico para verificar que no se produzca 

ningún efecto nocivo. 

   

  Para los/as pacientes que enfrentan enfermedades como el cáncer, el acceso 

regular y sin demoras a la medicación implica, lisa y llanamente, poder seguir viviendo. De 

lo contrario, en muchos casos, la situación puede evolucionar hasta la perdida de la vida, con 

lo cual creo que no pueden existir dudas acerca de la gravedad de este asunto y la necesidad 

de respuestas. 

 

  Resulta inadmisible que por la incompetencia de la titular del organismo o de 
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sus funcionarios/as, las personas no puedan recibir la medicación que precisan, con las graves 

consecuencias para la salud y para la vida que esto puede generar. 

 

  Por ello, solicito a las autoridades que den respuesta a mis planteos, para que 

podamos conocer en detalle cual es el estado actual de las entregas, y además insto a que 

resuelvan inmediatamente las demoras existentes. 

 

  En virtud de las consideraciones expuestas, y con el fin de que se garantice el 

acceso a la salud de todas las personas afiliadas al PAMI, solicito a mis pares que me 

acompañen en el presente Proyecto de Resolución. 

   

 

FIRMANTES 

 

María Graciela Ocaña 

Omar De Marchi 

Claudia Najul 

Lidia Inés Ascarate 

Federico Zamarbide 

Alicia Terada 

Estela Regidor Belledone 

Luis Mario Pastori 

Diego Mestre 

Victoria Morales Gorleri 

Rubén Manzi 

Maximiliano Ferraro 

Mónica Frade 

Mariana Stilman 

Gustavo Menna 

 


